

NEWSLETTER FÉVRIER 2025

# TELLEMENT PROCHES



## UNE NOUVELLE ANNÉE : UN NOUVEAU DÉFI !



**Avez-vous vu la vidéo d'annonce de la date de la prochaine course par Toledano et Nakache ?**



**Rendez-vous sur notre site**



Après le succès de l'année dernière nous espérons, être encore plus nombreux et peut être dépasser les 1000 inscrits !

Cette année, le 17 mai, au programme de la 4ème édition de la Course d'Antoine : une marche de 5km, une course de 5km, une course de 10km ET pour la première fois une course parent/enfant !

## REVENONS QUELQUES MOIS EN ARRIÈRE...

### Premier évènement interne pour Tellement Proches



Pour débiter une nouvelle année, nous avons organisé, **en octobre 2024, un séminaire interne** pour réunir tous les membres actifs de l'association.

**L'objectif ?** Mobiliser nos forces autour d'ateliers, d'animations et de présentations pour définir une nouvelle organisation où chaque membre trouve sa place.

**Ce furent des moments riches et joyeux !**

## La remise du chèque annuel au CRCL

Le 18 octobre 2024 a eu lieu la remise du chèque de **45 000 €** à l'équipe de chercheurs du CRCL.

Nous souhaitons beaucoup de réussite à tous les membres de l'équipe de Céline : Florie, Manon, Barbara, Camila, Oscar, Bérénice, Charlène, Sophia, Gabriel et Benoit.



Eric Nolin et les amis d'Antoine, aux côtés de Céline Delloye-Bourgeois (premier plan derrière le chèque), chercheuse en biologie moléculaire au centre Léon-Bérard. Photo fournie par Eric Nolin

Vendredi 18 octobre, l'association Tellement Proches, qui se bat pour récolter des fonds pour ces sur le développement des cellules cancéreuses et leur transmission par les cellules nerveuses », précise Eric No- « Ce montant, ajouté aux précédents dons, atteint le niveau de 110 000 € en 3 ans. C'est une fierté pour notre jeune et

## La SaintéLyon avec Tellement Proches



Romain et Mathilde, membres du bureau de l'association ont décidé de réaliser un défi ambitieux : faire la SaintéLyon en relais pour Tellement Proches. Une cagnotte a été alors lancée pour les soutenir.

le 30 novembre 2024 était le jour J, les membres de l'association étaient présents tout au long du parcours pour les soutenir. Ce fut un grand moment de partage.

→ **Rendez-vous sur nos réseaux pour visionner la vidéo**

**Montant des dons recueillis : 1200 €**

## La fête des lumières à Chaponost

Nous avons eu la chance, une nouvelle fois, d'avoir un stand, dans les rues de Chaponost, à l'occasion des festivités du 8 décembre.

Nous avons proposé aux passants, de la soupe de potiron maison, des popcorns et des mini m&m's !



# La soirée partenaires de Tellement Proches



Le jeudi 12 décembre 2024, Tellement Proches a organisé une soirée spéciale dédiée à ses partenaires au restaurant Lotentique, à Chaponost.

Cette soirée a permis de remercier nos partenaires et d'élargir les discussions sur les moyens de mobiliser encore davantage d'acteurs locaux pour les futures éditions de La Course d'Antoine et d'autres événements.

## DÈS MAINTENANT

### NOTRE NOUVEAU SITE INTERNET EST EN LIGNE !

<https://www.assotellementproches.org/>

Vous pourrez y retrouver, notamment :

- Toute notre actualité
- Les photos de la Course d'Antoine 2024
- L'aftermovie de la course d'Antoine
- Tous nos liens utiles (lien d'inscription, don, réseaux sociaux...)



## PROCHAINS RENDEZ-VOUS

**Samedi 1er mars**

### OUVERTURE DES INSCRIPTIONS !



[https://www.njuko.net/course\\_antoine](https://www.njuko.net/course_antoine)

**6 avril et 4 mai**

L'asso sera présente sur la place du marché de Chaponost entre 9h et 13h.

Venez nous voir et découvrir nos nouveaux goodies !

<https://www.assotellementproches.org/>

17 MAI

# LA COURSE D'ANTOINE

L'Association TELLEMENT PROCHES organise la 4ème édition de :

# LA COURSE D'ANTOINE

17 MAI 2025

CHAPONOST

Course : 5 et 10 km  
Marche : 5 km

Inscriptions à partir du 1er mars  
[https://njuko.net/course\\_antoine](https://njuko.net/course_antoine)



[www.assotellementproches.org](http://www.assotellementproches.org)

Ne pas jeter sur la voie publique



6 et 7 juin

Chaponost

vendredi 6 et  
samedi 7 juin  
2025

Aqueduc  
Festival

groove  
1000

Earth, Wind and Fire  
Experience by Al McKay  
Caravan Palace  
Julien Granel  
Brooklyn Funk Essentials  
Pamela Badjogo  
Anais MVA



La Mairie de Chaponost organise le Festival Aqueducs les vendredi 6 et samedi 7 juin 2025, un événement festif et incontournable ! Nous avons la chance d'être mis à l'honneur cette année.

En réservant vos places, vous pouvez faire un geste solidaire : ajoutez 1 € à votre billet pour soutenir notre association.

➡ Rendez-vous sur la billetterie du festival :  
[aqueduc-festival.fr/billetterie](https://aqueduc-festival.fr/billetterie)



# NOUS CONTACTER

Association TELLEMENT PROCHES

Tel : 0679601423

Mail : [asso.tellementproches@gmail.com](mailto:asso.tellementproches@gmail.com)

---

## FAIRE UN DON

<https://www.helloasso.com/associations/tellement-proches>

ou

Par chèque bancaire à l'ordre de « Tellement Proches »

ou

Par virement

IBAN : FR76 1027 8073 3200 02089 1701 75

## NOUBLIEZ PAS !

*Une déduction d'impôt*

**Nous sommes une association d'intérêt général.**

**A ce titre, tout don vous permettra d'obtenir une réduction d'impôts de 66% du montant du don si vous êtes un particulier et de 60% si vous êtes un professionnel.**

---

## VOUS INSCRIRE



**INSCRIPTIONS :** [https://www.njuko.net/course\\_antoine](https://www.njuko.net/course_antoine)  
a partir du 1er mars



**RENDEZ-VOUS LE 17 MAI 2025 !**



@tellement.proches16



tellement proches



Tellement Proches



Tellement Proches